



PRESSEMITTEILUNG

- frei zur Veröffentlichung –
05. März 2014

ARCUS KLINIKEN ALS EINER DER BESTEN ARBEITGEBER IM BEREICH GESUNDHEIT UND SOZIALES AUSGEZEICHNET

Die ARCUS Kliniken sind bei dem bundesweit ausgeschriebenen Great Place to Work® Wettbewerb „Beste Arbeitgeber Gesundheit & Soziales 2014“ als einer der besten Arbeitgeber ausgezeichnet worden. Die Pforzheimer erreichten Platz 7 der besten Klinik-Arbeitgeber. Ausgezeichnet wurden Einrichtungen aus der Gesundheits- und Sozialbranche, die aus Sicht ihrer Beschäftigten eine besonders vertrauenswürdige, wertschätzende und attraktive Arbeitsplatzkultur haben. Als Bewertungsgrundlage diente eine anonyme Befragung der Mitarbeiter zu zentralen Arbeitsplatzthemen wie Vertrauen, Identifikation, Teamgeist, berufliche Entwicklung, Vergütung, Gesundheitsförderung und Work-Life-Balance.

„Die Auszeichnung steht für eine Arbeitsplatzkultur, die in besonderer Weise von Vertrauen, Stolz und Teamgeist geprägt ist“, sagt Frank Hauser, Leiter des Great Place to Work® Institut Deutschland. „Vertrauensvolle Beziehungen am Arbeitsplatz und attraktive Arbeitsbedingungen sind der zentrale Schlüssel für die Motivation und Bindung qualifizierter Mitarbeiter sowie für den wirtschaftlichen Erfolg und die Zukunftsfähigkeit der Einrichtungen im Bereich Gesundheit und Soziales.“

Klinikchef Prof. Bernhard Rieser sieht das ähnlich und stellt das gute Abschneiden als Arbeitgeber in direkten Zusammenhang mit der hohen Patientenzufriedenheit, die jüngst in einer Umfrage der Techniker Krankenkasse bestätigt wurde. Die Kombination aus hoher medizinischer Behandlungsqualität, kompetenter Pflege und der insgesamt guten Stimmung im Haus sorgen für den größtmöglichen Wohlfühlfaktor, den ein Krankenhaus seinen Patienten bieten kann.

Der Wettbewerb „Beste Arbeitgeber Gesundheit & Soziales“ wird seit 2006 jährlich vom Great Place to Work® Institut Deutschland durchgeführt (vormals unter dem Namen „Beste Arbeitgeber im Gesundheitswesen“). Die ARCUS Kliniken nahmen erstmalig teil und konnten sich sofort einen Platz unter den ersten 10 Kliniken sichern.



Über die ARCUS Kliniken Pforzheim:

Die ARCUS Kliniken Pforzheim gehören deutschlandweit zu den größten operativen Einrichtungen für Orthopädie und Unfallchirurgie, sowie der Sporttraumatologie. Für die verschiedenen Behandlungsschwerpunkte haben sich Experten-Teams gebildet, die eine außerordentlich große Anzahl an Operationen durchführen. In den Kliniken werden jährlich über 10.000 Operationen durchgeführt, in den räumlich angeschlossenen Praxen werden jährlich mehr als 46.000 Patienten behandelt.

Über Great Place to Work®

Great Place to Work® ist ein international tätiges Forschungs- und Beratungsinstitut, das Unternehmen in rund 50 Ländern weltweit bei der Entwicklung einer mitarbeiterorientierten und erfolgsfördernden Arbeitsplatzkultur unterstützt. Neben individuellen Analyse- und Beratungsleistungen zur Weiterentwicklung der Arbeitsplatzqualität und Arbeitgeberattraktivität ermittelt das Institut im Rahmen überregionaler, regionaler und branchenspezifischer Benchmark-Untersuchungen und Arbeitgeberwettbewerbe regelmäßig sehr gute Arbeitgeber und stellt diese der Öffentlichkeit vor.

Ansprechpartnerin

ARCUS Kliniken

Jasmin Schlangen 0 72 31 / 60 556 3070

Rastatter Str. 17-19 schlangen@sportklinik.de

75179 Pforzheim www.sportklinik.de